
 
StD Müller stellt den Vorschlag vor, den e-book-Verleih zum Oktober einzuführen. 
Büchereileiter Becker ergänzt, dass es sich beim e-book-Verleih um ein zusätzliches 
Angebot der Bücherei handelt, durch das keine Kosten eingespart werden. 
 
RM Sudholz teilt mit, dass die laufenden jährlichen Kosten für den e-book-Verleih in Höhe 
von 1.150 € nicht zusätzlich zum Medienbudget der Bücherei ausgegeben werden sollen. 
Die Kosten sind aus dem laufenden Budget zu bestreiten. 
 
RM Eggerichs ist der Meinung, dass kein zeitlicher oder sachlicher Grund vorliegt, der eine 
überplanmäßige Ausgabe rechtfertigt. Die SPD-Fraktion wird den Vorschlag ablehnen. 
Er beantragt, die benötigten Mittel in den Haushalt 2015 einzustellen und im Zuge der 
Haushaltsberatungen zu beraten. 
 
RM Eggers ergänzt den Antrag dahingehend, dass die jährlichen Lizenzkosten in Höhe von 
1.150 € aus dem bestehenden Büchereibudget zu bestreiten sind. Das Budget soll nicht 
erhöht werden sollen. 
 
Einstimmig ergeht folgender Beschlussvorschlag: 
 
 


